

Madrid 10 Février 1930

M. BENLLIURE

ABASCAL, 53.-ESTUDIO

Très cher ami,

Votre lettre me cause un très réel plaisir de vous savoir bientôt en Espagne, où vous trouverez santé et repos et, où vous ^{vous} remettrez bien vite par une excellente convalescence sous le merveilleux ciel d'Andalousie. Comme vous resterez à Grenade assez longtemps, et qu'ensuite vous séjournerez au Maroc, je suis enchanté d'être presque certain de vous voir à Séville pour les fêtes de la Semaine Sainte, car, moi même, je pense pouvoir me reposer un peu à cette époque, non sans besoin, après le travail intensif de cet hiver. Ecrivez-moi donc pour me tenir au courant de vos pérégrinations afin que je sache où vous trouver.

Je ne manquerai pas de faire vos amitiés à l'ami le Marquis de la Vega Inclan, qui est très bien en ce moment et qui sera enchanté de vous voir à Madrid à votre passage.

Veillez croire que je fais des vœux pour le rétablissement rapide
de S.A.R. la Princesse Béatrice, qui, en ce moment a le réconfort de
la présence auprès d'elle de S.A. Fille, S.M. La Reine.

Avec mes très respectueux hommages à Madame Laszlo, et mes amitiés à
vos enfants, croyez, mon cher ami, à mes sentiments les meilleurs et
les plus sincères.

Maria Beullier

